

СОГЛАСИЕ НА СБОР, ОБРАБОТКУ ПЕРСОНАЛЬНЫХ ДАННЫХ/ CONSENT FOR THE COLLECTION AND PROCESSING OF PERSONAL DATA

Оператору: ТОО «ГЕОДЕВАЙС КАЗАХСТАН», БИН 190640010818, адрес: г. Алматы, Микрорайон Шугыла, ул. Сакен Жунисов, дом 2/33, эл. почта: office@geodevice.kz, директор Бажин Кирилл Ильич.

To the Operator: GEODEVICE KAZAKHSTAN LLP, BIN 190640010818, address: Almaty, Shugyl microdistrict, st. Saken Zhunisov, house 2/33, e-mail: office@geodevice.kz, director Bazhin Kirill Ilyich.

1. Я _____, даю безусловное письменное согласие на сбор, внесение, обработку, хранение, выгрузку, передачу и использование моих персональных данных, иной представленной мной информации и других данных. В том числе, следующие вносимые данные:
 - 1.1. фамилия, имя, отчество (при его наличии), гражданство, дата и место рождения, данные удостоверении личности, ИИН;
 - 1.2. адрес регистрации/фактического проживания;
 - 1.3. имя пользователя (логин);
 - 1.4. Номер контактного телефона;
 - 1.5. Адрес электронной почты;
 - 1.6. Файлы cookies, пользовательские данные (в том числе, которые передаются в автоматическом режиме в зависимости от настроек программного обеспечения субъекта персональных данных);
 - 1.7. Данные о поведении (действиях) на Сайте субъекта персональных данных (дата и время доступа, сведения о том какие страницы открывает и на какие кнопки нажимает субъект персональных данных);
 - 1.8. Сведения о геопозиции (местоположении) субъекта персональных данных;
 - 1.9. IP-адрес субъекта персональных данных;
 - 1.10. Идентификатор устройства субъекта персональных данных;
 - 1.11. Сведения об идентификаторе, типе и версии, языке оборудования (операционной системы) и браузера (или иной программы, с помощью которой осуществляется доступ к Сайту) субъекта персональных данных;
 - 1.12. Тип устройства и разрешения его экрана, даты и время сессии, источника, откуда пришел
1. I _____, give unconditional written consent to the collection, entry, processing, storage, uploading, transmission and use of my personal data, other information and other data provided by me. Possible inputs include:
 - 1.1. surname, name, patronymic (if any), citizenship, date and place of birth, identity card data, IIN;
 - 1.2. address of registration/actual residence;
 - 1.3. Username (login);
 - 1.4. contact phone number;
 - 1.5. E-mail address;
 - 1.6. Cookies, user data (including those that are transmitted automatically depending on the settings of the software used by the personal data subject);
 - 1.7. Information about the behavior (actions) of the subject of personal data on the Site (access date and time, information about which pages opens and what buttons clicks the subject of personal data);
 - 1.8. Information about the geo-position (location) of the subject of personal data;
 - 1.9. IP-address of the subject of personal data;
 - 1.10. Identifier of the device of the subject of personal data;
 - 1.11. Information about the identifier, type and version, language of the equipment (operating system) and browser (or other program used to access the site) of the subject of personal data;
 - 1.12. Type of device and its screen resolution, the date and time of the session, the source from which

СОГЛАСИЕ НА СБОР, ОБРАБОТКУ ПЕРСОНАЛЬНЫХ ДАННЫХ/ CONSENT FOR THE COLLECTION AND PROCESSING OF PERSONAL DATA

субъект персональных данных на сайт (с какого сайта или по какой рекламе);

1.13. HTTP-заголовки, веб-маяки/пиксельные теги, данные сети wi-fi.

2. Цели обработки персональных данных - заключение, исполнение и прекращение договоров, идентификация субъекта персональных данных при последующем использовании Сайта, осуществление коммуникаций, аутентификация, хранение персональных предпочтений и настроек, отслеживание состояния сеанса доступа, сбор статистики, обеспечение взаимодействия между Оператором и субъектом персональных данных в процессе использования Сайта, персонализация информации и предложений с учетом предпочтений, истории поиска и другой персональной информации, доступной на Сайте, совершенствование Сайта и связанных сервисов.

3. Согласие на сбор, обработку персональных данных дается без ограничения срока, но достижения целей обработки персональных данных, с предоставлением ТОО «ГЕОДЕВАЙС КАЗАХСТАН» права передавать персональные данные третьим лицам, трансграничной передачи персональных данных в процессе их обработки, с правом распространения персональных данных в общедоступных источниках.

4. Предоставляю ТОО «ГЕОДЕВАЙС КАЗАХСТАН» право осуществлять все действия с моими персональными данными, включая сбор, внесение, обработку, хранение, выгрузку, передачу и использование без моего уведомления.

Настоящим согласием предоставляю ТОО «ГЕОДЕВАЙС КАЗАХСТАН» право самостоятельно определять условия доступа Третьих лиц к персональным данным.

Настоящим согласием предоставляю ТОО «ГЕОДЕВАЙС КАЗАХСТАН» право использовать автоматизацию для заполнения моего согласия на обработку персональных данных по указанной форме.

5. Я уведомлен, что любой момент могу отозвать свое согласие на обработку персональных данных, направив Оператору уведомление посредством электронной почты на электронный адрес Оператора office@geodevice.kz с пометкой «Отзыв согласия на обработку персональных

the subject of personal data came to the site (from which site or through which advertisement);

1.13. HTTP headers, web beacons/pixel tags, wi-fi network data

2. The purposes of processing of personal data are the conclusion, execution and termination of contracts, identification of the subject of personal data during the subsequent use of the Site, communications, authentication, storage of personal preferences and settings, tracking the status of the access session, collecting statistics, providing interaction between the Operator and the subject of personal data in the process of using the Site, personalization of information and offers based on the preferences, search history and other personal information available on the Site, improving the Site and related services.

3. Consent for the collection, processing of personal data is given without limitation of time, but to achieve the objectives of the processing of personal data, with the provision of GEODEVICE KAZAKHSTAN LLP the right to transfer personal data to third parties, cross-border transfer of personal data during the processing, with the right to distribute personal data in publicly available sources.

4. I grant GEODEVICE KAZAKHSTAN LLP the right to perform all actions with my personal data, including collection, entry, processing, storage, uploading, transfer and use without my notice.

I hereby grant GEODEVICE KAZAKHSTAN LLP the right to independently determine the terms of access of Third Parties to personal data.

I hereby grant GEODEVICE KAZAKHSTAN LLP the right to use automation to fill in my consent for the processing of personal data in the specified form.

5. I am notified that I can withdraw my consent to the processing of personal data at any time by sending a notice by e-mail to the Operator's e-mail address office@geodevice.kz marked "Withdrawal of consent to the processing of personal data" with attachment

СОГЛАСИЕ НА СБОР, ОБРАБОТКУ ПЕРСОНАЛЬНЫХ ДАННЫХ/ CONSENT FOR THE COLLECTION AND PROCESSING OF PERSONAL DATA

данных» с приложением документов, подтверждающих личность и полномочия лица, направляющего такой Отзыв.

6. Оператор не вправе подписывать за меня какие-либо иные согласия об обработке персональных данных и не может подтверждать дачу моего согласия иным операторам.

7. Настоящее согласие может быть предоставлено Третьим лицам в качестве доказательства о наличии у ТОО «ГЕОДЕВАЙС КАЗАХСТАН» необходимых полномочий на сбор, внесение, обработку, хранение, выгрузку, передачу и использование моих персональных данных, иной представленной мной информации.

8. Мне известно мое право на доступ к относящимся ко мне персональным данным.

Мне известно мое право на исправление относящихся ко мне персональных данных.

Мне известно мое "право на забвение".

Мне известно мое право на удаление моих персональных данных.

Мне известно мое право на ограничение обработки персональных данных в отношении моих персональных данных.

Мне известно мое право на возражение против обработки персональных данных.

Мне известно мое право на переносимость моих персональных данных.

Мне известно мое право на прекращение обработки моих данных, если в персональных данных относительно целей, для которых они собирались или иным образом обрабатывались, больше нет необходимости.

Мне известно мое право подачи жалобы в надзорное учреждение по вопросу обработки моих персональных данных.

9. Я даю настоящее согласие на сбор, обработку персональных данных ТОО «ГЕОДЕВАЙС КАЗАХСТАН» посредством нажатия на кнопку "Согласен" или иным способом, предусмотренной Политикой в отношении обработки и защиты персональных данных ТОО «ГЕОДЕВАЙС КАЗАХСТАН». Нажатием вышеназванной кнопки "Согласен" я подтверждаю согласие с положениями Политики в отношении обработки и

of documents confirming the identity and authority of the person sending such Withdrawal.

6.The Operator has no right to sign any other consent to process personal data for me and cannot confirm the giving of my consent to other operators.

7. This consent may be provided to Third Parties as evidence that GEODEVAIS KAZAKHSTAN LLP has the necessary authority to collect, input, process, store, upload, transfer and use my personal data and other information provided by me.

8. I am aware of my right to access personal data relating to me.

I am aware of my right to have my personal data corrected.

I am aware of my "right to be forgotten".

I am aware of my right to have my personal data to be deleted.

I am aware of my right to restrict the processing of personal data with respect to my personal data.

I am aware of my right to object to the processing of personal data.

I am aware of my right to portability of my personal data.

I am aware of my right to stop processing my data if the personal data concerning the purposes for which it was collected or otherwise processed is no longer necessary.

I am aware of my right to file a complaint with a supervisory agency regarding the processing of my personal data.

9. I hereby give my consent to the collection and processing of personal data by GEODEVICE KAZAKHSTAN LLP by clicking on the "I agree" button or otherwise as provided in the Policy on processing and protection of personal data of GEODEVICE KAZAKHSTAN LLP. By clicking the "I agree" button above, I confirm that I agree with the provisions of the Policy on processing and protection of personal data of GEODEVICE KAZAKHSTAN LLP and agree with the

СОГЛАСИЕ НА СБОР, ОБРАБОТКУ ПЕРСОНАЛЬНЫХ ДАННЫХ/ CONSENT FOR THE COLLECTION AND PROCESSING OF PERSONAL DATA

защиты персональных данных ТОО «ГЕОДЕВАЙС КАЗАХСТАН» и согласие с положениями Условия поставки товаров ТОО «ГЕОДЕВАЙС КАЗАХСТАН», размещенных на сайте <https://www.geodevice.kz> provisions of the Terms of delivery of goods of GEODEVICE KAZAKHSTAN LLP, posted on the website <https://www.geodevice.kz>.

https://geodevice.kz/supplyterms/goods_supply_terms_GEODEVICE_KZ_28.04.2023.pdf

https://geodevice.kz/policy/data_protection_policy_GEODEVICE_KZ_28.07.2023.pdf

https://geodevice.kz/GDPRconsent/data_processing_consent_GEODEVICE_KZ_28.07.2023.pdf